



Política de calidad

En Ansar Decotex S.L.U (de aquí en adelante, Ansar Deco) creemos que es fundamental definir y difundir nuestra política de calidad para conseguir la mejora continua de nuestros procesos, productos y servicios. Por eso, es imprescindible que el compromiso que adquirimos con la calidad sea entendido y compartido por todos y cada uno de nuestros trabajadores y colaboradores.

Política de calidad de Ansar Deco

Nuestra política de calidad se basa en los siguientes objetivos estratégicos:

Crear productos seguros para el consumidor y que cumplan las exigencias legales y reglamentarias que les sean aplicables en todo lugar o tiempo en nuestro mercado de actuación.

El compromiso de cumplir con los requisitos del sistema y de los clientes, así como los compromisos adquiridos con ellos en todos los productos que ofrecemos.

Lograr la máxima satisfacción de los clientes, aplicando criterios de excelencia en el servicio y ofreciendo un buen producto, con una buena relación entre calidad, precio y plazo de entrega.

Desarrollar y diseñar nuestros productos para poder así abarcar y dar respuesta a las nuevas necesidades del mercado.

Establecer objetivos de calidad medibles, realizando su seguimiento y velando por su cumplimiento en todo momento.

Como decíamos al inicio de este documento, estos objetivos estratégicos sólo los conseguiremos gracias al trabajo en equipo de todos los miembros, colaboradores y aliados fabricantes de Ansar Deco, promoviendo la motivación, la plena integración y la satisfacción de nuestro personal.

Por ello, desde Ansar Deco nos comprometemos a impulsar la mejora continua:

Manteniendo y mejorando la eficacia de nuestro sistema de gestión de la calidad. Cumpliendo puntualmente con las normativas y reglamentos legales aplicables a nuestra actividad. Dotando a la empresa de los medios humanos, materiales y tecnológicos que sean necesarios y optimizando la utilización y el rendimiento de estos recursos.

Y fomentando el autocontrol, la participación y la seguridad de todos nuestros trabajadores, mediante la preparación adecuada de cada uno para su puesto de trabajo y con el apoyo de la formación continua.